

## 7

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **U3-Betreuungsangebot in Blumenthal**

Wir fragen den Senat:

Hält der Senat, vor dem Hintergrund der besonderen sozialen Problemlage im Stadtteil Blumenthal, die für August 2013 geplante Betreuungsquote im U3-Bereich von 35 Prozent für ausreichend?

Aus welchen Gründen wurden die Anträge auf Einrichtung einer U3-Gruppe bei der reformierten Kirchengemeinde Blumenthal, die auch die George-Albrecht-Straße als Einzugsgebiet hat, bisher vom Ressort abgelehnt?

Wie passen nach Einschätzungen des Senats, die aktuell diskutierten sozialen Maßnahmen, wie die Einrichtung eines Quartiersstützpunktes oder eines WiN-Gebietes in Blumenthal, mit dieser geringen Kinderbetreuungsquote zusammen?

Silvia Neumeyer, Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU